



Obispos de Costa Rica lanzan una Gran Misión Nacional el 24 de octubre



Por medio de un comunicado con motivo del Domund 2021, el episcopado costarricense convoca a todo el Pueblo de Dios a una Gran Misión Nacional que durará un año.

Isabella Piro -Vatican News

"Discípulos misioneros: portadores de esperanza": este será el tema de la "Gran Misión Nacional" que la Conferencia Episcopal de Costa Rica lanzará el 24 de octubre, con motivo de la Jornada Mundial de las Misiones, que se celebra cada año el penúltimo domingo de octubre. Todos los fieles están llamados a participar en el evento, que durará un año y terminará en octubre de 2023. El motivo de la iniciativa, explicaron los prelados en una nota, fue "la situación de la pandemia ha evidenciado y amplificado el dolor, la soledad, la pobreza y las injusticias que ya tantos padecían, y ha puesto al descubierto las falsas seguridades sobre las cuales vive una gran parte de la humanidad". En este sentido, la Gran Misión Nacional "será una oportunidad para que cada cristiano, en cualquier lugar y situación en que se encuentre, renueve su encuentro personal con Jesucristo o, al menos, tome la decisión de dejarse encontrar por Él (cfr. Evangelii gaudium 3)".

El envío para la Gran Misión Nacional tendrá lugar simultáneamente el 24 de octubre en todas las catedrales del país, en presencia del obispo diocesano, en el contexto de las celebraciones del Domund, y culminará con el Domund del año 2023".

"Motivamos y pedimos a todos nuestros fieles para que participen y se involucren de lleno en esta Gran Misión, a fin de renovar nuestra vocación bautismal misionera y mostrar que somos una Iglesia en camino, activa y comprometida con la causa del Reino de Dios"

Al mismo tiempo, recordando las dificultades, incluso económicas, causadas por Covid-19 en muchas zonas de misión y que han repercutido negativamente en la vida de muchos misioneros, la Iglesia Católica de Costa Rica invita a los fieles a contribuir generosamente a la tradicional colecta prevista para el 24 de octubre.

Los orígenes de la Jornada Mundial de las Misiones se remontan a la religiosa francesa Pauline Marie Jaricot, que en 1822 fundó la Sociedad de Propagación de la Fe. Cien años más tarde, el 3 de mayo de 1922, con el Motu proprio "Romanorum Pontificum", el Papa Pío XI otorgó a la Obra el carácter Pontificio. En 1926, la misma Obra propuso al Pontífice convocar una jornada anual en favor de la actividad misionera de la Iglesia universal. La petición fue acogida favorablemente y ese mismo año se celebró la primera "Jornada Misionera Mundial de la Propagación de la Fe", estableciéndose que tendría lugar el penúltimo domingo de octubre, tradicionalmente

reconocido como el mes misionero por excelencia. El primero de octubre, en efecto, se celebra la memoria litúrgica de Santa Teresa de Lisieux, proclamada "Patrona de las Misiones" por el propio Pío XI.

"Urge la misión de la compasión ", escribió el Papa Francisco en su Mensaje para la Jornada Mundial de las Misiones 2021, la número 95 de la historia, publicado el 29 de enero. En un momento de la historia en el que la pandemia ha traído desánimo y desencanto, añadió, hoy la Iglesia necesita corazones capaces de ir "a las periferias del mundo".

"Los cristianos -subrayó el Pontífice- no podemos reservar al Señor para nosotros mismos: la misión evangelizadora de la Iglesia expresa su implicación total y pública en la transformación del mundo y en la custodia de la creación".

"Como cristianos -subrayó el Pontífice- no podemos guardar al Señor para nosotros: la misión evangelizadora de la Iglesia expresa su valor integral y público en la transformación del mundo". De ahí la invitación a "hacerse cargo" del prójimo y a vivir la propia vocación como "una verdadera historia de amor".

FUENTE: Vatican News